

Diario Concepción

Miércoles 14 de agosto de 2024, Región del Biobío, N°5900, año XVII

DURANTE SEPTIEMBRE SE ESPERA COMPLETAR LA EXCAVACIÓN EN EL CERRO CHEPE

EFE Sur confirma la puesta en servicio del nuevo Puente Ferroviario para fines de 2025

Firma estatal fijó en 54% el estado de avance del proyecto, en el cual se incluye un nuevo túnel.

Quedan 14 meses de trabajo, pero si no hay contratiempos, en diciembre del próximo año, el nuevo Puente Ferroviario, que se

construye para unir ambas riberas del Río Biobío, estará en operaciones. Así lo ratificó la Empresa de Ferrocarriles del Estado, a través

de su filial en la zona (EFE Sur), luego de una visita a las obras de construcción del nuevo túnel que permitirá precisamente acceder al

viaducto. "Estamos visitando la construcción del túnel que conecta con el nuevo Puente Ferroviario que en conjunto tienen un 54% de

avance y esperamos que hacia fines del 2025 estén en operaciones", dijo Nelson Hernández, presidente de EFE Sur. CIUDAD PÁG. 6

Posta de Santa Juana destruida por incendio estará restituida al finalizar el próximo año

CIUDAD PÁG. 8



Fármacos para la diabetes en tratamientos para pérdida de peso en la mira de expertos

CIENCIA&SOCIEDAD PÁG. 11

Royalty Minero: sólo 7 comunas han reportado gastos de los recursos

POLÍTICA PÁG. 4

"Ciclo de Invierno" del FTB trae obras que abordan educación y ecología

CIUDAD PÁG. 16

EDITORIAL: BIOBÍO SIN ACERO